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令和４年度 第２回 各務原市福祉有償運送運営協議会 議事録要旨 

 

日 時  令和４年８月２５日（木）１３時３０分～ 

場 所  各務原市役所本庁舎４階 第１会議室 

出席者  委員１２名のうち、出席者１２名（うち、書面表決回答に伴う出席者１０名） 

事務局３名 関係課０名 傍聴者０名 

 

 

■議事１ 事業者の登録更新について ＜賛成：１２名、反対０名＞ 

     書面表決結果（賛成：１０名、反対０名）及び委員意見を報告 

      [委員意見] 

・ドライバーの年齢については、今後も含めて考えると心配はありますが、車社会の岐阜県

では福祉有償運送を必要としている方は多くいます。 

 

（事業者オンライン接続） 

     【更新事業者】 

      ・特定非営利活動法人 ギフ福祉ネットワーク東部 

      

事業者 各務原市の会員数、車両台数、運転者数や運送の区域及び事業者の概要などについて説明。 

委員 運転手の高齢化について懸念はありますが、運転手の実態はどのような状況でしょうか。 

事業者 

高齢者の方は３名辞めていただき、５０代の運転手を追加する形で、世代交代を図っていま

す。定年は７３歳としており、７３歳を超える運転手は在籍しておりません。１年更新で本

人の希望を確認しています。また、ＮＡＳＶＡ（独立行政法人 自動車事故対策機構）にて、

自主的に適性診断の検査を行っています。６０歳を超えたら３年に１回、６５歳を超えたら

１年ごとに実施しています。７３歳以下のメンバーで良い状態で運行ができていると認識し

ています。 

（事業者待機） 

 

会長 
それでは審議に入ります。書面で回答をいただいた委員の皆様は、すべて賛成を表明してお

ります。副会長のご意見頂戴いたします。 

副会長 特にありません。登録更新については合意でよいと考えます。 

会長 それでは、ギフ福祉ネットワーク東部の登録更新については、合意といたします。 

 

 

■議事２ 事業者の料金改定について ＜賛成：１２名、反対０名＞ 

     書面表決結果（賛成：１０名、反対０名）及び委員意見を報告 

      [委員意見] 

・利用者には２割増しという説明だけでは分かりづらいので、前もって具体的な金額を伝え

ていただけるとありがたいです。 

 

（事業者入室） 

     【更新事業者】 

      ・特定非営利活動法人 ギフ福祉ネットワーク東部 
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事業者 料金改定の経緯などについての説明。 

委員 （質問なし） 

（事業者待機） 

 

会長 
それでは審議に入ります。書面で回答をいただいた委員の皆様は、すべて賛成を表明してお

ります。副会長のご意見頂戴いたします。 

副会長 
コロナ禍による利用頻度減少、燃料価格の高騰による経営悪化の現状を鑑みると、料金改定

については合意でよいと考えます。 

会長 それでは、ギフ福祉ネットワーク東部の料金改定については、合意といたします。 

 

 

■その他 今後の予定について 

     次回令和５年２月頃を予定。 

 

（１４時閉会） 


